

NORMA DE CONTABILIDAD INTERNACIONAL No. 21

Una entidad puede llevar a cabo actividades con el extranjero de dos maneras diferentes. Puede realizar transacciones en moneda extranjera o bien puede tener negocios en el extranjero. Además, la entidad puede presentar sus estados financieros en una moneda extranjera. El objetivo de esta Norma es establecer cómo se incorporan, en los estados financieros de una entidad, las transacciones en moneda extranjera y los negocios en el extranjero, y cómo convertir los estados financieros a la moneda de presentación elegida.

Los principales problemas que se presentan son el tipo o tipos de cambio a utilizar, así como la manera de informar sobre los efectos de las variaciones en los tipos de cambio dentro de los estados financieros.

Referencia: [NORMA DE CONTABILIDAD INTERNACIONAL No. 21 "Efectos de las variaciones en los tipos de cambio de la moneda extranjera"](#)

Lic. AUD. Iván Córdova Valencia

Colaborador AEB

